

Schüler hauen mit Tambourkorps auf die Pauke

Einmal so richtig auf die Pauke hauen konnten jetzt die Drittklässler der Astrid-Lindgren-Grundschule in Bad Westernkotten. Denn ihre Musikstunde wurde vom Tambourkorps Bad Westernkotten gestaltet. Die beiden Ausbilderinnen des Tambourkorps Sabrina Hasel und Sonja Köneke sowie der erste Vorsitzende Heinrich Cordes erklärten den Schülern unter anderem die Instrumente Sopran- und Tenorflöte, Lyra und die Trommel. "Ziel dieser Unterrichtsstunde ist es. die Kinder an die Instrumente heranzuführen", wie Schulleiterin Hanna Michel-Kemper berichtete. Die Schüler können auch über die Musikstunde hinaus die vorgestellten Instrumente erlernen, indem sie mit einer Ausbildung beim Tambour-

korps Bad Westernkotten beginnen. Die Proben finden immer dienstags von 18.30 bis 19.15 Uhr in dem Probenraum hinter der Schützenhalle statt. Auch die Eltern können sich ein Bild von den Proben machen.
Foto: Assmann